

Camélia "*Camellia Japonica*"

Bonsaï à fleurs / Bonsaï d'extérieur



BONSAÏ GALINOÛ

Pour bien m'épanouir,
j'ai besoin :



Taille

- Après ma floraison, vous pouvez me tailler légèrement pour équilibrer ma silhouette.
- Pensez à supprimer mes fleurs fanées pour garder mon énergie et favoriser ma prochaine floraison.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour favoriser ma floraison et ma croissance.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).
- Une petite poignée sur mon substrat suffira, ajustez selon la taille de mon pot.



Emplacement

- Je vis **dehors toute l'année** mais vous pouvez protéger ma motte l'hiver en cas de gel. (voile d'hivernage, laine de verre...)
- En été, placez-moi à la mi-ombre, où je profiterai du soleil doux du matin ou de fin d'après-midi.
- Je crains les fortes chaleurs et le manque d'humidité, alors évitez de m'exposer en plein soleil aux heures les plus chaudes.



Arrosage

- J'aime un substrat toujours humide, mais pas détrempé.
- Printemps - Été : Arrosez-moi régulièrement, tous les jours si la chaleur est forte.
- Hiver : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte ou en me faisant prendre un bain rapide.
- Mais attention : pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir.



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, du début du printemps après ma floraison jusqu'à l'automne et tous les 2/3 ans environ.
- Un substrat drainant me convient bien : akadama, pumice, pouzzolane, mais sans détruire complètement ma motte d'origine.
- Soyez délicat avec mes racines, je ne supporte pas bien qu'on perturbe trop mon pain racinaire.



Pour plus d'informations, scannez ce QR Code
pour accéder au guide complet sur notre blog :
<https://bit.ly/camelia-fr>



Camelia "*Camellia Japonica*"

Flowering bonsai / Outdoor bonsai



BONSAÏ GALINOÛ

To fulfil my potential,
I need :



Pruning

- After flowering, I can be lightly pruned to balance out my silhouette.
- Remember to remove my spent flowers to keep my energy up and encourage my next flowering.



Fertilisation

- I need fertiliser every 2 months or so, from spring to autumn, to encourage flowering and growth.
- In my nursery, I'm fertilised with a mixture of organic and chemical universal tomato fertiliser (NPK 12 12 17).
- A small handful on my substrate will suffice, adjust according to the size of my pot.



Location

- I live **outside all year round**, but you can protect my root ball in winter in case of frost (winter fleece, glass wool, etc.).
- In summer, place me in semi-shade, where I can enjoy the gentle morning or late afternoon sun.
- I'm sensitive to heat and lack of humidity, so avoid exposing me to direct sunlight at the hottest times of the day.



Watering

- I like a substrate that is always moist, but not soggy.
- Spring - Summer: Water me regularly, every day if it's hot.
- Winter: Thanks to the rain and cold, I need less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.
- Make sure the water reaches my roots by watering the whole root ball or giving me a quick bath.
- But be careful: no standing water, or my roots may rot.



Repotting

- At my own pace and according to the instructions on the envelope, from early spring after flowering until autumn and every 2/3 years or so.
- A draining substrate suits me well: akadama, pumice, pozzolana, but without completely destroying my original root ball.
- Be gentle with my roots, I can't stand too much disturbance to my root ball.



For more information, scan this QR Code
to access the full guide on our blog :
<https://bit.ly/camelia-fr>

